

Bad Liebenzell, 26.5. 2020

Referenz für Isabel Hohmann

Seit mehr als drei Jahren bereichert Isabel Hohmann mit ihrem exzellenten europapolitischen Fachwissen und ihrem reichen Erfahrungsschatz an pädagogisch-didaktischen Ideen unsere Seminare der politischen Bildung im Internationalen Forum Burg Liebenzell. Sie beherrscht den klassischen Vortrag ebenso wie anregende Workshopgestaltungen bis hin zu komplexen Planspielkonzeptionen wie zuletzt das gemeinsam erstellte Planspiel ‚Der Weltklimarat tagt‘. Durch ihr freundliches Auftreten und ihr offenes Ohr für die Belange der Teilnehmenden kann sie schnell eine gute und offene Atmosphäre in den Seminaren erreichen. Dies wiederum ist die Voraussetzung für eine gute Integration und erfolgreiche Zusammenarbeit auch und besonders bei internationalen Seminargruppen. Dies bestätigen die positiven Feedbacks der Referent\*innen und Teilnehmenden ausdrücklich. Besonders betonen möchte ich, dass sie aufgrund ihrer interkulturellen und sozialen Kompetenzen wesentlich zum Gelingen der Seminare beiträgt.

Wir freuen uns auf eine weitere Zusammenarbeit mit Isabel Hohmann.

Gertrud Gandenberger M.A.

Studienleiterin Internationales Forum Burg Liebenzell e.V.